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UNA ESCUELA CON FUTURO
 

Con la vuelta al cole, la Escuela del Aspe UD, un año más volvió a la actividad. Este año lo hacía
renovando ilusiones, y con el propósito de seguir adaptándose a los nuevos tiempos. Óscar Gómez, un
hombre del club, jugador en activo, con estudios de CAFD, y entrenador titulado, se ha puesto al frente de
la coordinación de la Escuela.

Este primer trimestre, con un carácter totalmente formativo, trabajando por edades, ha servido como
período de adaptación e iniciación de los niños.

Los más mayores en 2023 disputarán una liga de iniciación a la competición, con otras escuelas de la
provincia. Primará el aprendizaje y la adquisición de los valores que el deporte les aporta. Y finalmente,
participarán en un torneo como final de temporada.
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Esta revista, a la que, le damos hoy
continuidad, es el reflejo del esfuerzo
de mucha gente.
Para que los redactores y fotógrafos,
plasmen lo acontecido en lo que
llevamos de temporada, es necesario
que cientos de niños quieran hacer
real su pasión y afición por el futbol,
al cual le dedican horas de
entrenamiento, para llegar
preparados a los partidos, donde
darlo todo por sus equipos. Gracias
pues, a todos ellos, a sus padres y
familiares, que los apoyan y
acompañan, a los entrenadores,
cuerpo técnico, directiva,
patrocinadores y Ayuntamiento.

Gracias.
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UN PREBENJAMIN UNIDO

Comienza una nueva temporada 2022-2023 y nos trae un Prebenjamín que debuta en su primer año
como federados.

Esta temporada hay novedades en cuanto al reglamento actual, se inicia con el partido por partes y
sistema de puntuación.
Los partidos constan de 4 tiempos de 12 min. Con descanso de 2 min. 

Esta nueva forma desde mi punto de vista a perjudicado más al equipo. Parece que cuando mejor está el
equipo, más centrado y con ganas de remontar, se acaba una parte y a empezar otra. Cierto es, que de
esta forma se pueden evitar las goleadas en los resultados finales, pero no facilita el juego y la
continuidad (en mi humilde opinión)
Ya han pasado unos meses de temporada; de carreras, pases, paradas, penaltis, pruebas de posiciones …
versatilidad de varios goleadores en nuestro equipo y en donde se nota la evolución de los jugadores
donde las posiciones de cada uno de ellos se van afianzando con el paso de los partidos. 

El cuerpo técnico, Oscar Galiano, Juan Manuel Gómez y Alejandro Gómez, tienen una
tarea complicada, pero a la vez satisfactoria donde tienen la oportunidad de seguir formando
a nuestra cantera semana tras semana , esos jugadores que provienen de la escuela del Aspe
U.D., además de que alguno es su primer año en el club.

Los jugadores Prebenjamines, han mejorado
mucho como equipo, se les nota en cada partido
más entrega y lucha. Ganas de disputar el balón y
colaborar entre ellos. ¡Nada mejor que ver!
¡Animo equipo! Y a seguir disfrutando del fútbol,
que los éxitos y las victorias llegarán solas.

Miriam Cerdán
#NuestroAspeNoSeRinde
#AspeUD
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GRAN RETO 

Nuestro Benjamín A, tiene un gran reto ésta temporada. 
En éstos cuatro primeros meses de competición,se están
viendo grandes resultados.
Se hicieron cargo del equipo Iván Bernad Agulló y
Daniel Bernad Agulló como nuevos entrenadores para
éste equipo, ya que la trayectoria de ambos, tanto de
entrenadores como jugadores, es más extensa.

Tras ver el nivel del equipo, entrenadores y club deciden inscribir a nuestro equipo en el nivel mitjá, que
por cierto, no nos están defraudando, los resultados a día de hoy son inmejorables.
El objetivo de esta temporada, es aprender fútbol, pero también a ser mejores personas con todos los
valores (compañerismo, amistad,...), que semana a semana van adquiriendo y como no, estar en la parte
de arriba de la tabla.

Sois muy grandes chicos: 
Fran, Darío, Lucas, Andrea, Manuel Francisco, Enzo, Eidan, Pablo, Erik, Miguel, Martín, Oliver,
Antonio, Diego e Izan.

¡¡ MUCHO ASPE !!
 



 
EL BENJAMÍN C LUCHA POR EL LIDERATO 

El benjamín C arranca su segundo año de competición, muy cohesionado manteniendo casi en su
totalidad esa plantilla que el año pasado ya demostró pinceladas de buen juego pero con falta de gol.
Esta temporada 22-23 arranca con la ilusión de estar en los puestos de arriba y sobre todo continuar con
el gran trabajo realizado desde los primeros años en la escuela hasta ahora.

Juanvi y Dario vuelven a hacerse cargo del equipo tras su buen trabajo el año anterior y se suma Javier a
ellos para ayudarles en esta nueva temporada. La pretemporada arrancó con la tarea principal que la
plantilla suba el nivel demostrado en la temporada anterior. Los chavales lo consiguen con victorias y
buen juego en los diferentes amistosos que disputaron, con un ambiente muy sano tanto en las gradas
como en el vestuario que se transmite en el campo.

Arranca la temporada y se ha disputado más de un tercio de ella. El equipo gracias al fruto de su buen
juego y esfuerzo, lucha por el liderato con empate a puntos en lo más alto de la tabla con un bagaje de 7
victorias, 1 empate y 1 sola derrota.

El objetivo principal del equipo es el aprendizaje, pero en estas edades sobre todo disfrutar y pasarlo
bien en cada partido. Sin duda nuestros chicos están consiguiendo todos esos objetivos jugando al fútbol
que es lo que más les gusta. Si después de todo esto se llega a final de temporada con opciones de luchar
por la liga, la afición “los familiares” llevará en volandas al equipo y sin ninguna duda esta plantilla con
sus entrenadores al frente lo darán todo por conseguirlo.
#Ramones #Ramón Cantó #Ramón Alenda 
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UN EQUIPO EN CONSTRUCCIÓN

El Alevín A está formado por niños nacidos en 2011, y respecto al año pasado, ha sufrido bastantes
cambios. Esto ha motivado que sea un equipo en construcción, teniendo un arranque de temporada
titubeante. Sin embargo, han vuelto a hacer un buen grupo y están compitiendo bastante bien en su
categoría.

Este año está inscrito en la categoría de “Iniciación”. Esta categoría tiene dos características principales
con el propósito de fomentar la participación de los jugadores, y evitar goleadas. El resultado está siendo
muy interesante y disputados nueve partidos, hay diez equipos con una diferencia de siete puntos.

La participación se consigue dividiendo el partido en cuatro cuartos, debiendo al menos, cada jugador
disputar dos de esos cuatro cuartos. Y respecto a evitar las goleadas se hace mediante un novedoso
sistema de puntuación. En cada cuarto se plantea como un mini partido, que se puede ganar (1pto),
empatar (1pto) o perder (0 ptos), así que, en el acta los resultados nunca superan una diferencia de más
de cuatro goles. 

 
Los chicos entrenados por Agustín, Chavo y
Carlos siguen trabajando duro para seguir
creciendo como equipo, mejorando dia, y con el
objetivo de disfrutar del deporte que les apasiona.
Enhorabuena Javier, Sergio Botella, Felix,
William, Adrian, Carlos, Sergio Muñoz, Nico,
Dennis, Israel, Manuel y Ricardo. ¡Seguid así!
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APRENDIENDO DE LAS VICTORIAS Y LAS DERROTAS.

Después de ganarlo todo la temporada pasada, campeones de liga y copa , nuestro Alevín B llega a una
liga en la que que desde el primer partido se demuestra que no va a ser la misma del año pasado. Una liga
muchísimo más competida, equipos más igualados, donde puedes ganar y perder con cualquiera, partidos
muchísimo más disputados donde no hay grandes diferencias y más atractivos de ver, no hay diferencias
en la parte alta. Acabamos el año siendo séptimos a 5 puntos del líder.

Si aprender a ganar es difícil , asimilar la derrota después de ganar siempre todavía lo es más, en eso
consiste competir. Ha habido de todo, partidos ganados, empates en el último minuto, derrotas,
remontadas, partidos raros, probablemente aprendan mucho más esta temporada que la pasada. 
Durante esta primera parte del campeonato, además el equipo se desplazó a Puçol (Valencia) a disputar la
copa federación, donde consiguió una meritoria clasificación para octavos de final. Además mencionar
que dos de nuestros jugadores , Sergio Manchón y Laura Gómez han sido convocados con la selección
valenciana.
Este equipo tiene mucho fútbol y con su esfuerzo nos van a seguir haciendo disfrutar en el 2023. 

Vamos equipo!



 
CONFIANDO EN EL EQUIPO

El Infantil A arrancaba la temporada muy motivado y con la idea de luchar por los primeros puestos de la
clasificación.
Estos jugadores están juntos desde benjamín y este año se han dado nuevas incorporaciones que han
contribuido a aumentar la calidad de la plantilla.
Después de unos primeros partidos al inicio de la temporada donde se jugó muy bien (aunque no siempre
acompañaron los resultados)– el equipo entró en una mala racha donde está resultando difícil conseguir
victorias.
Conseguimos vencer los partidos con equipos en puestos cercanos a nuestra clasificación, pero con los
equipos que se encuentran en las posiciones altas de la tabla hemos perdido generalmente por un gol y
casi siempre en los últimos minutos de partido.
En el final de la segunda jornada, jugando contra el líder de la clasificación, uno de los jugadores del
equipo, Alejandro Fuentes, sufrió una fuerte entrada por parte de un jugador del equipo rival,
fracturándose así el brazo. Desde entonces, Alejandro no ha podido jugar ningún partido suponiendo una
baja importante para nuestro equipo
Después hemos jugado también con equipos de media tabla que se encontraban más o menos en las
mismas posiciones que nosotros. Se dieron dificultades y empezamos perdiendo y está resultando difícil
que el equipo salga de ese bucle.
Tanto el entrenador Angel como el delegado Pepe intentan influir positivamente en los chicos para
devolverles la confianza y que no se den por vencido por algún tropiezo a principio de partido como ha
pasado en las últimas jornadas.
Tenemos mucha confianza en este equipo. Sin duda tiene calidad y esfuerzo de superación suficiente
para poder remontar los puntos perdidos y hacer una estupenda segunda vuelta escalando a los primeros
puestos de la lista.
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Después de los partidos, los chavales se sacan una
foto en los vestuarios donde se ve la alegría por el
triunfo y por haber hecho un buen trabajo y haber
dado todo durante el partido.
 Esto es lo que la afición espera volver a ver pronto y
estamos convencidos de que lo conseguiremos
porque tienen mucha calidad y muchas ganas de
demostrar lo que pueden hacer. 



 
UN EQUIPO MUY DEPORTIVO

Todos los comienzos de temporada vienen con la incertidumbre de qué nos depara este año el fútbol.
¿Será un año de triunfos? ¿Será de sufrimientos? O por el contrarío, ¿de alegrías y momentos
divertidos? Empezamos en septiembre, tanto niños, madres, padres y entrenadores con muchas
ganas.

Tras seis jornadas sin perder y un comienzo muy satisfactorio para todos, donde el equipo ha podido
disfrutar del fútbol, últimamente hemos encallado en unos partidos agridulces. Agrios, por los
resultados numéricos y la falta de valores deportivos y , sin embargo, dulces, porque el esfuerzo, el
trabajo en equipo, el compañerismo y las ganas de hacer buen juego no han decaído en nuestros
chicos.
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Cada semana se esfuerzan en los entrenamientos, se esfuerzan en los partidos y se esfuerzan en
aprender también de los fracasos y de las injusticias que se les van presentando; que por otro lado,
son parte del juego, y de la vida.

¡Muy orgullosos de este gran EQUIPO!
 



 
Duro reto el que tienen por delante nuestros chicos del
cadete A para esta temporada, que no es otro que, tratar
de mantener y afianzar la presencia del club en la
primera regional cadete.

No fue un inicio fácil de temporada. En las primeras
jornadas tuvimos que enfrentarnos a tres de los equipos
que se encuentran en los primeros puestos. Los malos
resultados y un gran número de goles encajados nos
sumergen en una dinámica negativa. Los entendidos
dicen que el fútbol son estados de ánimo, y los de Pedro
Torres, claramente lo tienen por los suelos. Y al
enfrentarse a rivales de nivel parecido los resultados
siguen siendo malos.Ca
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Un contratiempo más para el equipo, que se une a los malos resultados, cuando en noviembre, el entrenador
Pedro, por problemas personales se ve obligado a dejar el equipo. 

Aún así, el equipo sigue trabajando duro con el objetivo de revertir los malos resultados. Fruto de ello ha
sido la primera victoría a domicilio en San Vicente con un contundente 0-3. Con los ojos puestos en que el
2023 nos traiga la suerte que nos ha sido esquiva en el presente.

El objetivo de este equipo es la tarea de todos los jugadores del club en edad cadete. Ya que de una manera
u otra, todos participan y colaboran en este objetivo común. Unas veces, lo hacen teniendo que jugar en esta
categoría; y otras veces, lo hacen supliendo con un extra de esfuerzo, el que otros compañeros de equipo
jueguen en el cadete A. Juntos sumamos. Juntos lo conseguiremos.

 

OBJETIVO: AFIANZAR  AL CADETE EN LA PRIMERA REGIONAL
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Disputado el primer tercio de la competición, deja al Cadete B en la 8ª posición, su mejor clasificación
llegó a ser 5º y 11º la peor. Han ganado un 40% de los encuentros, con un total de 19 goles a favor y 19 en
contra. El equipo, mejora semana tras semana sus números, y espera seguir mejorando.

Hasta el momento, han conseguido ser un equipo compenetrado, con ganas de luchar, siempre sin perder el
ímpetu en los partidos, pese a ir perdiendo, seguían luchando.
Esperemos que continuéis haciéndonos pasar tan buenos ratos y poder veros en el terreno de juego
disfrutando de vuestra afición.

Ánimo y a continuar mejorando.

 
La Temporada 22-23 comienza con la creación
de 3 equipos en categoría cadete, lo cual llevó a
deshacer y mezclar los jugadores existentes,
creando este grupo de chicos, que pese a
conocerse, no habían competido todos juntos.
Al frente de ellos cuentan con Pablo Ruiz,
Víctor y Adrián Rodríguez.
2 de Octubre, fecha de inicio de la temporada,
tras una escasa preparación como equipo
arrancan con un empate, debido a un juego falto
de compenetración de los jugadores. La primera
victoria, no llegó hasta la tercera jornada, es a
partir de ahí, cuando se empieza a ver una
mejoría en los chicos como equipo, trabajo de
los entrenadores, que empieza a dar frutos,
acompañados de victorias o no, se ve un equipo
más consolidado y con ganas de progresar.

UN EQUIPO EN FORMACIÓN
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CADETE C MÁS QUE UN EQUIPO..…

 
El verano nos trajo la incertidumbre de saber si íbamos a tener dos o tres equipos cadetes. Al final, Manu
Sánchez, nuestro coordinador, después de conocer a los jugadores y hacer mil combinaciones, entendió
que era necesario hacer los tres equipos. Tras una nueva restructuración de equipos sale el C, un equipo de
chavales con ganas de jugar y de seguir aprendiendo; en este equipo tenemos varios chicos nuevos en el
club el cual se han adaptado y hemos acogido con ilusión , empieza la temporada 22-23 jugando en una
liga 2* Provincial en el tenemos rivales de varias zonas de la provincia de alicante.
Este equipo dirigido por Joseka que junto a Juan Carlos Caparros y ahora Alejandro Cuenca Se pone
manos a las obra para que después de estas fiestas podamos mejorar la posición en la que nos encontramos
penúltimos de la clasificación, aunque la tabla clasificatoria no lo refleje, lo cierto es que, la mitad de los
partidos disputados se han resuelto con una diferencia mínima. Esto deja a las claras que este equipo
compite y tenemos por seguro que la segunda vuelta se podrán recoger más frutos del trabajo del año.
EL desafío de seguir creciendo
La categoría cadete del fútbol es una de las más difíciles. En la edad del "estirón'' puedes encontrar equipos
muy variados, pero siempre encontrarás competición al más alto nivel independientemente de la categoría.
En esta situación se encuentra nuestro cadete C, un equipo compuesto por jugadores de primer año, que
tiene que enfrentarse en muchas ocasiones a equipos de segundo año duros y rocosos.

LA UNIÓN HACE LA FUERZA
Lo que si tiene claro este equipo, es que están unidos, que además que competición hay amistad unos
valores muy importantes hoy en día y que pase lo que pase en esta liga siempre nos tenemos que quedar
con esos recuerdos, esas risas esos momentos que van formándonos como personas .



Ju
ve

ni
l

 
 

Tras la gran temporada del año
pasado con el segundo puesto del
grupo 15 de la 2ª Regional, y
manteniendo buena parte de esa
plantilla, el juvenil arranca la
temporada 22-23 con la ilusión de
luchar por el campeonato y
conseguir el ascenso a la primera
regional alicantina.

Sergio Ruiz, “Socio”, se hace cargo
nuevamente de nuestro juvenil.
Empieza la pretemporada teniendo
la tarea de confeccionar una plantilla
de entre los 27 jugadores que inician
los entrenamientos. Se disputaron
varios amistosos con equipos de 1er
regional juvenil, tratando de marcar
un alto nivel de exigencia, que
sirvieron al técnico para cerrar la
plantilla.

Disputado el primer tercio de la competición, el equipo encabeza la tabla clasificatoria como equipo con
más victorias, máximo goleador, y segundo menos goleado. Y tratando de mejorar su juego semana
tras semana.

Conseguir un objetivo nunca es fácil. Hay que ser constante, centrado y disciplinado. Hay que ser
humilde, y nunca menospreciar al rival. Continuad así, chicos, y seguid regalandonos buenas tardes de
fútbol en el Anexo de las Fuentes.

UN JUVENIL DE PRIMERA



 
NUEVO PROYECTO CON EL OBJETIVO DEL ASCENSO

Tras el paso, la temporada pasada, por la Preferente valenciana, este año en Primera Regional se
planteaban varios desafíos.

El primero y principal, era encontrar el “patrón” que devolviese la ilusión, y que sentara las bases para
un proyecto sólido y con visión de futuro. El anunció de que Manu Sánchez, entrenador con
experiencia en la Tercera y la preferente valenciana,  volvía al Aspe UD, como entrenador del primer
equipo y coordinador de fútbol 11, resolvió la duda y dejó a las claras la apuesta del club.

Para formar parte del nuevo proyecto el míster siguió contando con buena parte de la plantilla:
Alfonso, Vicedo, Charly, David, Vico, Pepe, Nachi, Fornes, Luis Sánchez, Luismi, Óscar, Stevy,
Héctor y Kevin.

Ante la retirada de jugadores veteranos con gran implicación en el club, Marcos Alcover, Joan LLedó
y Álvaro García; había que encontrar recambios. El área técnica decidió seguir apostando por
jugadores de Aspe y de la cantera tirando del filial y del juvenil. Fueron varios jugadores quienes
hicieron la pretemporada con el primer equipo, ya que, Manu quería conocerlos de cerca y probarlos
en los amistosos de la pretemporada compitiendo al nivel de la primera plantilla. 
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De ese trabajo veraniego salieron las incorporaciones de Portillo (filial 21-22), y de Pablo Ruíz (juvenil
21-22), o la de Adrían García, quién fue jugador de las categorías inferiores del club y que venía
procedente del Costa City. Además de las incorporaciones de otros jugadores experimentados Felipe
Castelló, Javier García y Ricardo Jacobo; o la de Alejandro Collados una vez iniciada la temporada. 

Destacar también que son varios los
jugadores del club que ya han entrado en
convocatorias y disputado encuentros,
del filial Cano, Ferrer, Carlos,
Mirambell, Fran Pastor y Abdón; y los
juveniles Jose y Víctor López.

El grupo trabaja con la ilusión de seguir
dando pasos firmes en consolidarse en
las plazas altas de la primera regional,
con el objetivo puesto en el ascenso. 
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Fue un bombazo cuando el club anunció que Juanlu, volvía al Aspe, y se haría cargo del filial. Todo un
lujo tener a un entrenador con experiencia en preferente y en primera regional, al frente de nuestro señor
B en segunda regional.

La misión que se le encomendó fue formar un grupo de jugadores implicados, que trabajaran duro en el
Senior B para competir hasta lo más alto, y con el objetivo de, a corto plazo, formar parte de la primera
plantilla del club. Para ello tuvo que formar un equipo basado en la juventud, y que junto con veteranos
ya curtidos en la categoría, conociesen la filosofía e idiosincrasia del club.

UN FUTURO MUY PRESENTE

Poco a poco se van consiguiendo los objetivos marcados. Por
un lado, el equipo va compitiendo cada vez mejor está la parte
alta de la tabla, y por otro, son ya varios los jugadores del filial
que están en dinámica del primer equipo, entrenando, entrando
en convocatorias y debutando con la primera plantilla.

A seguir trabajando, y deseando que el 2023 os de todas las
alegrías que os merecéis. ¡Vamos, chavales!
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VETERANOS CON ALMA DE JÓVENES

Son ya varios años que el veteranos del Aspe Unión Deportiva, pasea por la provincia de Alicante los
valores de nuestro club y que tanto han identificado a este grupo desde siempre.
Es cierto que este periodo actual que están disfrutando estos jugadores retirados lo hacen en gran parte
por diversión y por revivir de nuevo experiencias que hasta hace muy poquito tenían cada fin de
semana. Este grupo de jugadores y ante todos de buenos amigos que tantas alegrías ha dado a nuestro
Club en estas dos últimas décadas vuelve a disfrutar de este deporte demostrando de nuevo un enorme
sacrificio el cual se ve de sobra compensado cada vez que se juntan de nuevo alrededor del balón, un
año como decimos donde la competición cada vez es más competitiva y exigente donde se viene
combinando partidos en la Liga regular y torneo de Copa.

Aunque los resultados no son lo más importante, es cierto que, semana a semana se consiguen
excelentes e importantes victorias a base de un gran juego, pundonor y como hemos dicho
anteriormente mucho compromiso. A día de hoy, con un par de partidos aplazados que le restan por
disputar, siguen con aspiraciones intactas para estar en lo más alto de la competición.

En el horizonte está la participación en actividades y amistosos sólo al alcance de unos pocos. No todo
el mundo tiene la posibilidad de medirse frente a equipos veteranos de clubes y canteras míticas del
fútbol español. Pero claro, nuestro equipo de veteranos también a su escala es una cantera mítica de la
provincia.
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